

# Polsek Ciamis Dampingi Mahasiswa KKN UIN Kunjungi UMKM

Ciamis - [CIAMIS.INFORMAN.ID](http://CIAMIS.INFORMAN.ID)

Jul 12, 2024 - 12:49



CIAMIS - Bhabinkamtibmas Desa Saguling, Brigadir Meti Dwi Merisa, melaksanakan pendampingan kepada siswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) dari UIN Gunung Djati yang sedang mengunjungi sejumlah Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) di Desa Saguling, Kecamatan Ciamis, Kabupaten Ciamis. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pembekalan dan pengetahuan praktis kepada para siswa KKN mengenai kondisi UMKM di desa serta mendukung peningkatan kesejahteraan masyarakat setempat.

Dalam kunjungan tersebut, Brigadir Meti beserta Bhabinsa Desa Saguling turut serta memberikan arahan kepada para siswa KKN tentang pentingnya peran UMKM dalam perekonomian lokal. Ia menjelaskan bahwa UMKM tidak hanya sebagai tulang punggung ekonomi desa, tetapi juga sebagai salah satu pilar utama dalam mengurangi angka pengangguran dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Para siswa KKN berkesempatan mengunjungi beberapa UMKM yang bergerak di berbagai sektor, seperti kerajinan tangan, makanan olahan, dan produk pertanian. Mereka diajak untuk melihat langsung proses produksi dan berinteraksi dengan para pelaku usaha. Dalam kesempatan tersebut, Brigadir Meti juga memberikan motivasi kepada para pelaku UMKM untuk terus berinovasi dan meningkatkan kualitas produk mereka agar mampu bersaing di pasar yang lebih luas.

Selain itu, Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Ciamis AKP Rahmad Fanani juga menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban dalam menjalankan usaha. Ia mengingatkan para pelaku UMKM untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan, seperti pencurian atau penipuan, dan menghimbau agar mereka tidak ragu untuk melapor kepada pihak kepolisian jika terjadi hal-hal yang mencurigakan.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini mendapat apresiasi dari para siswa KKN dan pelaku UMKM. Mereka merasa lebih aman dan nyaman dengan adanya pendampingan dari pihak kepolisian. Selain itu, para siswa KKN juga mendapatkan wawasan baru yang sangat berguna untuk tugas mereka dalam membantu pengembangan UMKM di desa.

Kegiatan pendampingan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Ciamis dalam mendukung program pemerintah untuk pengembangan UMKM dan pemberdayaan masyarakat desa. Dengan adanya sinergi antara pihak kepolisian, lembaga pendidikan, dan pelaku usaha, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang kondusif untuk pertumbuhan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat.

Kapolsek Ciamis AKP Rahmad Fanani berkomitmen untuk terus mendukung kegiatan positif yang melibatkan berbagai elemen masyarakat. Melalui pendampingan seperti ini, diharapkan dapat tercipta hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat, serta tercapainya tujuan bersama dalam mewujudkan keamanan dan kesejahteraan di Desa Saguling maupun di daerah asal anggota KKN nantinya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Para siswa KKN dan pelaku UMKM menyampaikan terima kasih atas dukungan dan pendampingan yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas Desa Saguling. Mereka berharap kerjasama ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat desa.

"Polres Ciamis, Ciamis, Polda Jabar"